
MINISTERO DELL’ISTRUZIONE 

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE  

“Carlo Alberto Dalla Chiesa” 
 

 

Verbale del Consiglio d’Istituto del 24 giugno 2020 
 

 

Alle ore 17:00 di mercoledì 24 giugno 2020, si riunisce in videoconferenza il Consiglio dell’I.C.S. “Dalla 

Chiesa” per discutere il seguente O.d.G. 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Conto Consuntivo E.F. 2019 

3. Verifica attuazione P.A. – E.F. 2020 

4. Richiesta utilizzo locali A.C. Musica in corso e Comitato di Quartiere per l’a.s. 20/21 

5. Esame misure organizzative per l’avvio dell’A.S. 2020/2021 

6. Formazione terza classe plesso Enzo Ferrari 

7. Varie. 

Di seguito si riporta l’elenco dei membri del Consiglio con la relativa presenza. 

Presidente Sig.ra Selena Battaglia presente 

Dirigente Scolastico Prof.  Antonio Palcich presente 
 

Genitori Docenti 

Sig.ra Roberta Caprioli presente Maestra Rita Stefania Ceglie presente 
Sig.ra Federica Casciotti presente Maestra Loredana Piscitelli presente 
Sig.ra Maria Rosaria Flaminio assente Maestra Sabrina Barba presente 
Sig.ra Paola Schiavoni presente Maestra Maria De Bartolis presente  
Sig. Paolo Mautino presente Prof.ssa Alessia Meucci presente 
Sig. Danilo Angelucci presente Maestra Francesca Morelli presente  
Sig.ra Giuseppina Matranga presente Prof.ssa Mariarosaria Riccio presente 

  
Maestra Cristiana Brilla presente 

Personale Ata 

Sig.ra Monica Caparrelli presente 
  

Sig. Gionni Cesidio Marcaurelio assente 
  

Su invito del Dirigente Scolastico, risulta essere presente ai lavori la D.S.G.A., Sig.ra Maria Grazia Masullo. 

Verificata la validità della convocazione e la presenza del numero legale, il Presidente del Consiglio 

d’Istituto dichiara aperta la riunione.  

Svolge le funzioni di segretario Danilo Angelucci 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente   

Il Dirigente Scolastico chiede se vi sono obiezioni o puntualizzazioni da fare al verbale relativo alla riunione 

precedente e trasmesso con PROT. N. 0002456/U del 18/06/2020. Vi è la richiesta di puntualizzare meglio 

la delibera relativa alla sospensione dei contratti per l’ampliamento dell’O.F. stipulati con soggetti esterni, 

specificando il conseguente rimborso alle famiglie delle quote non utilizzate. Il verbale con quanto richiesto 

è approvato all’unanimità dei presenti. 

 

 



Delibera n. 252/2020 

Il Consiglio di Istituto 

Visto il DPR 419/1974 

Visto il D.Lgs. 297/1994 (testo Unico) 

DELIBERA ALL’UNANIMITÀ 
l’approvazione del verbale della seduta del 19 maggio 2020 

2. Conto Consuntivo E.F. 2019 

Il Dirigente Scolastico passa la parola alla Sig.ra Maria Grazia Masullo per illustrare nel dettaglio il 

contenuto della Relazione Conto Consuntivo E.F. 2019 allegata alla convocazione. La Sig.ra Maria Grazia 

Masullo precisa inoltre che i Revisori dei Conti, in modalità remota, hanno espresso parere favorevole 

all’approvazione del Conto Consuntivo E.F. 2019 da parte del Consiglio d’Istituto. Non essendoci richieste di 

chiarimento, si passa alla votazione. Approvato all’unanimità dei presenti. 

Delibera n. 253/2020 

Il Consiglio di Istituto 

VISTO il DPR 419/1974 
VISTO il D.Lgs. 297/1994 (testo Unico) 
VISTO il D.Lgs. 297/1994 (testo Unico); 

VISTI  gli artt. 22-23 del D.I. n. 129/2018; 
VISTA  la documentazione predisposta dal Direttore S.G.A.; 

VISTA  la relazione illustrativa del Dirigente Scolastico e del D.S.G.A.; 
VISTO  il parere dei Revisori dei Conti del 6/6/2020, giusto verbale  n. 2020/002; 

ritenute esaurienti le delucidazioni del DSGA e del DS sul Conto Consuntivo dell’anno 2019;  
all’unanimità dei presenti (17), con votazione espressa in forma palese, 

DELIBERA 
di approvare il Conto Consuntivo dell’E.F. 2019, così come predisposto dal Direttore, contenuto 
nell’apposita modulistica,  e secondo la relazione illustrativa del Dirigente e del Direttore; 
 
di disporre la pubblicazione all’Albo e l’inserimento nel sito Web della relativa documentazione; 
 
di inviare la comunicazione di avvenuta approvazione del Conto consuntivo all’Ufficio Scolastico 
Regionale per il Lazio. 
 
Avverso la presente deliberazione è ammesso reclamo al Consiglio stesso da chiunque vi abbia interesse 
entro il quindicesimo giorno dalla data di pubblicazione all’albo della scuola. Decorso tale termine la 
deliberazione diventa definitiva e può essere impugnata solo con ricorso giurisdizionale al T.A.R. o 
ricorso straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente nei termini di 60 e 120 giorni. 

 

3. Verifica attuazione P.A. – E.F. 2020 

La Sig.ra Maria Grazia Masullo illustra la Relazione inerente la verifica-attuazione del Programma Annuale 

E.F. 2020, sono necessarie modifiche per l’assegnazione di fondi non previsti e storni interni agli aggregati 

di spesa. 

Alle ore 17.30 si uniscono ai lavori del Consiglio d’Istituto la Sig.ra Monica Caparrelli ed il Sig. Paolo Mautino 

Non essendoci altre richieste di chiarimento, si passa alla votazione. Approvato all’unanimità dei presenti. 



Delibera n. 254/2020 

Il Consiglio di Istituto 

VISTO l’art. 10 comma 3 del D.I. n.  129/2018, ai sensi del quale la scuola è competente ad approvare 
modifiche al Programma Annuale che si dovessero rendere necessarie nel corso dell’Esercizio 
Finanziario; 
RICHIAMATA la deliberazione del Consiglio di Istituto n. 229/2019 del 18/12/2019, con la quale è stato 
approvato il Programma Annuale E.F. 2020; 
VISTI gli interessi attivi di € 14,21, maturati sul C.C.P n. 25159047 al 31/12/2019;  
CONSIDERATO che gli interessi in oggetto non erano stati previsti in sede di predisposizione del 
Programma Annuale E.F. 2020; 
VISTA la comunicazione MIUR prot. n. 13449 del 30/5/2020 di erogazione del finanziamento di  
€ 39.421,10, a titolo di “RISORSE EX ART. 231, COMMA 1, D.L. 34/2020 (c.d. “Rilancia Italia”); 
CONSIDERATO che il finanziamento in oggetto non era stato previsto in sede di predisposizione del 
Programma Annuale E.F. 2020, 

 
DELIBERA ALL’UNANIMITÀ 

L’approvazione delle seguenti modifiche al Programma Annuale E.F. 2020: 
ENTRATE (+) 
Aggregato 12/1 Altre entrate       €     14,21 
TOTALE ENTRATE € 14,21 
 
SPESE (+) 
Aggregato A.2 Funzionamento amministrativo     €     14,21 
TOTALE SPESE € 14,21 
 
ENTRATE (+) 
Aggregato 3/6 Altri finanziamenti vincolati Stato         €      39.421,10 
TOTALE ENTRATE € 39.421,10 
 
Il finanziamento viene accantonato nell’Aggregato Z-Disponibilità da programmare, in attesa di 
chiarire le esigenze della scuola per l’avvio dell’a.s. 2020/21. 

DELIBERA ALL’UNANIMITÀ 
L’approvazione della relazione di verifica attuazione E.F. 2020, l’approvazione degli storni interni agli 
aggregati di spesa, come da Provv. D.S. prot. 2536/VI.3.  
 

4. Richiesta utilizzo locali A.C. Musica in corso e Comitato di Quartiere per l’a.s. 20/21 

Il Consiglio esamina la richiesta dell’associazione “A.C. Musica in Corso” e del “Comitato di Quartiere” di 

utilizzo dei locali nella sede di Via Tazio Nuvolari e di Via Mario Rigamonti 10, in orario pomeridiano, per le 

attività statutarie. Come già emerso nella seduta precedente del 19 maggio 2020, dato lo stato di estrema 

incertezza riguardo le modalità organizzative delle attività didattiche curricolari e degli spazi e orari ad esse 

destinati al rientro nel mese di settembre e date le perplessità riguardo l’attuazione da parte delle 

associazioni stesse dei protocolli riguardanti la pulizia e la sanificazione dei locali utilizzati per le proprie 

attività, si decide di sospendere per il momento tali richieste. 

Il Sig. Danilo Angelucci, in quanto tra i costituenti del Comitato di Quartiere, chiede di astenersi dalla sola 

votazione che riguarda il Comitato di Quartiere. 

Si passa alla votazione.  Approvato all’unanimità dei presenti con l’astensione del Sig. Danilo Angelucci per 

quanto riguarda la sola richiesta avanzata dal Comitato di Quartiere. 

 

 



Delibera n. 255/2020 

Il Consiglio di Istituto 

Visto il DPR 419/1974 

Visto il D.Lgs. 297/1994 (testo Unico) 

DELIBERA ALL’UNANIMITÀ CON L’ASTENSIONE DEL SIG. DANILO ANGELUCCI PER QUANTO 
RIGUARDA LA RICHIESTA AVANZATA DAL COMITATO DI QUARTIERE. 

DELIBERA ALL’UNANIMITÀ 

la sospensione dell’esame della richiesta di utilizzo locali inoltrata dal “Comitato di Quartiere” in 
assenza di elementi di certezza riguardo l’organizzazione delle attività didattiche nel prossimo anno 
scolastico e richiede contestualmente l’esplicitazione, da parte dell’associazione stessa, di un protocollo 
per la pulizia e la sanificazione dei locali utilizzati. 
 

 

 

Delibera n. 256/2020 

Il Consiglio di Istituto 

Visto il DPR 419/1974 

Visto il D.Lgs. 297/1994 (testo Unico) 

DELIBERA ALL’UNANIMITÀ 

la sospensione dell’esame della richiesta di utilizzo locali inoltrata dall’ Associazione Musica in 

Corso” in assenza di elementi di certezza riguardo l’organizzazione delle attività didattiche nel 

prossimo anno scolastico e richiede contestualmente l’esplicitazione, da parte dell’associazione 

stessa, di un protocollo per la pulizia e la sanificazione dei locali utilizzati. 

 

5. Esame misure organizzative per l’avvio dell’a.s. 2020/2021 

Il Presidente del Consiglio d’Istituto illustra le ragioni che hanno spinto la componente dei genitori ad 

avanzare la richiesta di discussione nell’ambito del Consiglio. Il Dirigente Scolastico illustra brevemente i 

contenuti della bozza di linee guida per la ripresa emanate dal M.I.U.R., affermando che molte delle cose 

percepite come novità sono in realtà sempre esistite e nelle disponibilità dell’autonomia scolastica e che 

non sono stati assegnati Docenti e Personale Ata aggiuntivi all’organico effettivo.  

Lo Staff dell’Istituto è già a lavoro e si ipotizzano che già a partire dal 1 luglio si possa lavorare ad una prima 

bozza di misure organizzative. 

La componente genitori offre la propria piena disponibilità con figure tecniche presenti tra i genitori per 

poter contribuire fattivamente a trovare la soluzione ottimale  

La situazione risulta essere complessa ma la soluzione organizzativa (probabilmente scomoda per tutti) si 

troverà senz’altro.  

Dopo ampia ed articolata discussione con il contributo di tutte le componenti si conviene tutti che la 

situazione è senz’altro eccezionale e che pertanto si dovrà ragionare per Istituto e non per singolo Plesso e 

che è necessario un percorso condiviso e partecipato tra la scuola e le famiglie. 

 

 



6. Formazione terza classe plesso Enzo Ferrari 

Il Dirigente Scolastico illustra la situazione, quanto sino ad ora fatto e la risposta pervenuta dall’U.S.R. che 

ha negato la possibilità di creare una terza prima. La situazione (49 nuovi iscritti di cui 3 bimbi con disabilità 

anche gravi) risulta essere, anche e soprattutto per la situazione pandemica, complessa. 

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio che provvederà ad inoltrare nuova richiesta.  

La Sig.ra Roberta Caprioli informa che è stata preparata una lettera per poter rafforzare la richiesta fatta 

dall’Istituto. Il Consiglio d’Istituto appoggia l’iniziativa 

7. Varie 

Il Dirigente Scolastico informa di aver inviato una nuova lettera al Dipartimento S.I.M.U. per sollecitare di 

nuovo i lavori per il ripristino dell’impianto di riscaldamento del plesso Europa. 

 

Considerati esauriti i punti all’Ordine del Giorno, la seduta si scioglie alle ore 19:20. 

 

Il Segretario Il Presidente 
Danilo Angelucci Selena Battaglia 

 


